



SPENDENÜBERGABE: Waltraud Ochs, Hans Waldmann, Richard Nussbaumer, Manfred Peter, Astrid, Erika B. Anderer und Marlon. Foto: Za



GEDENKEN: Markus Fritsch, Martin Knaus und Josef Jilg (von links). Foto: pr

Die neue Stromtanksäule auf dem öffentlichen Parkplatz der Volksbank in der Ettlinger Wilhelmstraße ist jetzt in Betrieb. Zudem stellt die Volksbank vier eigene Elektrofahrzeuge für die Mitarbeiter bereit. Ferner ist auf dem Parkplatz auch ein Elektromobil von Carsharing stationiert. Neben den Voba-Vorständen Wolfram Trinks und Thomas Reinig sowie dem Aufsichtsratsvorsitzenden Alexander Schreiber waren OB Johannes Arnold, Carsharing-Geschäftsführer Gunnar Petersohn, Umweltmanager Dieter Prosik und Sven Scherer von den Stadtwerken vor Ort. pm

Der Barbaratag (4. Dezember) ist der Gedenktag an Barbara von Nikomedien, die im dritten Jahrhundert als Märtyrerin gestorben ist. Die heilige Barbara ist unter anderem die Schutzpatronin aller Feuerwehrleute in Frankreich sowie auch in anderen

Namen + Notizen

Ländern. In Deutschland ist es der heilige St. Florian. Anlässlich des St.-Barbara-Festes reiste eine Ettlinger Feuerwehr-Abordnung in die französische Partnerstadt Epernay. Zum Gedenken an die Verstorbenen und die im Einsatz ums Leben gekommenen Kameraden werden Kränze und Blumengebilde beim Ehrendenkmal niedergelegt. Als Erinnerung an die Terroranschläge von Islamisten in Paris legten auch die Kommandanten der Freundschaftswehren aus Middelkerke und Ettlingen Blumengebilde nieder und zeigten somit ihre Verbundenheit. pm

Zwei Spenden im Gesamtwert von 4 000 Euro übergab die Kolpingsfamilie Busenbach zu je gleichen Teilen an die Stätte der Freunde in Indien und an

das Kinderhaus Rosa-Maria in Honduras. Für das Projekt im indischen Mitraniketan nahmen die Initiatoren Richard Nußbaumer und Hans Waldmann die Spende der Kolpingsfamilie entgegen. Wie Richard Nußbaumer sagte, plane der Verein in unmittelbarer Nachbarschaft zur Containerbäckerei ein großes Jugendhaus mit Wohnmöglichkeit für Jugendliche. Die Spende für Honduras nahm Erika B. Anderer vom deutschen Hilfsverein entgegen. Mit Astrid und Marlon hatte sie zwei Jugendliche mitgebracht, die derzeit das Gymnasium besuchen. Sie absolvieren ein Praktikum, um die deutsche Arbeitswelt kennenzulernen. Astrid ist bei der Bäckerei Richard Nussbaumer und Marlon in Karlsruhe beim Autohaus Zschernitz. Der Betrag kam zusammen aus dem Verkauf von Weihnachts- und Adventsgestecken und privaten Spenden.